
PROTOKOLL AK MEDIEN   
08.05.2017 

 

Seite 1 von 2 
 

Beginn der Sitzung: 18:20 Uhr – Ende der Sitzung: 20:37 

Anwesende: Eike, Jan (bis 19:55 Uhr), Max, Robert P. (bis 19:55 Uhr), Robert W., Raphaela (per 
SKYPE), Vincent (per SKYPE), Paul 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 
2. Wahl der Redaktionsleitung 
3. Nächste Ausgabe 
4. Werbung / Gewinnung von neuen Aktiven 
5. QSL-Antrag 
6. Bundestagswahl 
7. Hochschulwahl - Podiumsdiskussion 
8. Allgemein: Videos 
9. Webseite: aktueller Stand? 
10. Sonstiges 

 
Protokoll 

Zu 1.): Begrüßung und Vorstellung sind erfolgt. 

Zu 2.): Max wird vorgeschlagen. 6 JA / 0 Nein / 2 Enthaltungen. Max ist somit gewählt. Max nimmt 
die Wahl an. 

Zu 3.): Nächste Ausgabe ist die Wahlausgabe. Bzgl. Den HSGs hat Raphael noch keine Rückmeldung 
erhalten vom Wahlausschuss. 

Wahl ist vom 20-22. Juni. Deadline für Artikeldiskussion in moodle: Sonntag, 28. Mai – 23:59 Uhr!!!! 

Deadline für Artikel-Upload: Sonntag, 21. Mai – 23:59!!!! 
Ausgabe soll in der Woche 05. Juni veröffentlicht werden. 

Themensammung: 

-Veränderungen beim Fernsehen / Raphael 
-Interview Studiwerk / Eike 
-Allgemeine Texte zur Wahl wie letztes Jahr / Eike 
-Rückblick Sonneborn mit kritischer Diskussion interner Prozesse ak medien / ? 
-….? 

Format wieder A4 wegen den Wahlwerbungen. Auflage …??? 

Zu 4.): Die Idee der Werbung wird positiv aufgenommen. Diskussion, ob Entlohnung angesprochen 
werden soll. Credits sollen drauf. Aufwandsentschädigung ansprechen. 

Paul macht bis nächste Woche einen Entwurf und lädt den bei moodle hoch. Dort wird dann 
diskutiert. 

Zu 5.): QSL Antrag: Diskussion um die Höhe der Gelder welche beantragt werden. Druckkosten sind 
stark gesunken, daher ca. 25.000 Euro über. Vorschläge: mehr Digital gehen. zB Videoequipment 
anschaffen. Jan stellt den QSL Antrag Donnerstag (11.05. – 12 Uhr) vor. 
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Zu 6.): Bundestagswahl – in Zusammenarbeit mit dem FSR05 wird eine Podiumsdiskussion organisiert 
mit den Direktkandidat*innen. Ansprechpartner: Eike. 

Zu 7.): Da der AStA keine Podiumsdiskussion zur Hochschulwahl macht, wird der ak medien eine 
Organisieren. Paul und Eike moderieren. 

Zu 8.): Sonneborn wurde nur teilw. Aufgezeichnet da Akku leer. Audioaufnahme aber super. Eike hat 
eine Veranstaltung zu Fake News aufgezeichnet. Probleme wegen öffentlicher Veröffentlichung. 
Klärung ob nur Uni-Interner Zugang möglich (Uni-Video). Es wird positiv aufgenommen, dass in 
Zukunft Veranstaltungen aufgezeichnet werden. Möglichst auch redaktioneller Content, sobald 
personell mögllich. 

Intro für Videos soll bei der Kunstuni ausgeschrieben werden. Paul fragt jemanden an. 
Workshops für Videobearbeitung als Idee. 

Zu 9.): Ist fast fertig. Benutzeraccounts und Kategorien müssen noch eingerichtet werden. Zeitplan: 
ca. 2 Wochen bis die Webseite wie besprochen fertig ist und befüllt werden kann. 

Zu 10.): Verteilung an Fachschaftsräte: nicht erfolgt. Soll aber für die nächste Ausgabe durchgeführt 
werden! Evtl. vorher anfragen, wie viele pro FSR benötigt werden. – Workshop Karikaturen Jan: 
Status unbekannt. 


